



Wassernotruf am Donnerstag erreichbar

Neufahrn. Die Gemeinde Neufahrn gibt bekannt, dass der Wassernotruf trotz Betriebsausflug und geschlossenem Rathaus am Donnerstag in Notfällen wie gewohnt unter der Telefonnummer 0157-35104395 erreichbar ist.

Messerschleifer am Wochenmarkt

Neufahrn. Der Wochenmarkt findet am Mittwoch von 7.30 bis 13 Uhr am Kindergartenparkplatz statt. Die Besucher können ihre Messer, Scheren und andere stumpfe Werkzeuge mitbringen, da der Messerschleifer an diesem Tag mit seinem Stand vertreten ist. Parkplätze für Marktbesucher und überdachte Sitzplätze sind direkt am Markt vorhanden.

Pichlsteinerfest des Gartenbauvereins

Neufahrn. Am 23. September veranstaltet der Obst- und Gartenbauverein Neufahrn von 11 bis 16 Uhr das Pichlsteinerfest im Bauhof-Feuerwehrgelände (ehemaliges Baywa-Gebäude) an der Rottenburger Straße. Aus terminlichen Gründen findet heuer keine Obstausstellung mit Sortenbestimmung statt, heißt es in einer Mitteilung. Für das leibliche Wohl ist, wie jedes Jahr, mit Pichlsteiner und Wienerwürste mit Brot, nachmittags mit Kaffee und Kuchen bestens gesorgt. Mit den Getränken der Brauerei Stöttner versorgen die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins unter Führung von Vorsitzendem Rolf Reuter die Besucher.

Frauenbund veranstaltet Vortrag

Neufahrn. Heute findet zusammen mit dem Frauentreff Neufahrn im Pfarrheim Neufahrn ein Vortrag vom Verbraucherservice statt. Stephanie Ertl, Diplom-Geographin, Master of Arts in Umwelt und Bildung, referiert zum Thema: „Gut geschützt, sinnvoll verpackt – Wege aus der Verpackungsflut“. Verpackungen gehören zum täglichen Einkauf. Doch veränderte Konsumgewohnheiten führen zu immer mehr Verpackungsabfällen. Wertstoff oder Müll? Trotz Recycling gehen wertvolle Ressourcen verloren. Zudem können bedenkliche Inhaltsstoffe auf Lebensmittel übergehen. Weniger ist mehr. Teilnehmer erhalten Informationen zu verschiedenen Materialien und Tipps zum Umgang mit Verpackungen. Ein Thema, das alle Menschen betrifft. Auch Nichtmitglieder sind willkommen. Am 5. Oktober findet außerdem ein Halbtagesausflug nach Landshut ins Ursulinenkloster statt. Dort findet zur Zeit die Ausstellung „Zugeneigt“ statt. Der verschlossene Klausurbereich wird für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Es wird eine Führung angeboten. Es wird mit Privatautos gefahren und es werden Fahrgemeinschaften gebildet. Anmeldungen nimmt Elisabeth Englbrecht unter der Telefonnummer 08773-1021. Näheres zu den Abfahrtszeiten wird noch bekannt gegeben.



Rebekka Baldauf nahm Lukas im Kinderwagen mit auf die Strecke.



Tagesbestzeit lief Matthias Ewender, der bereits Minuten nach dem Start deutlich in Führung ging.



Schnellste Frau des Tages war Silke Kiendl.

Ein Reifenplatzer und eine Läuferin mit Kind

20. Volks-Cross-Duathlon des TSV mit 76 Teilnehmern – Ewender läuft Tagesbestzeit

Von Bianca Marklstorfer

Neufahrn. 76 Athleten gingen beim 20. Volks-Cross-Duathlon des Turn- und Sportvereins Neufahrn am Sonntag an den Start. Auf den Laufstrecken mit sechs und drei Kilometern und der Mountainbike-Strecke von 27 Kilometern gaben die Sportler alles. Schnellster Herr mit der Tagesbestzeit war Matthias Ewender. Als schnellste Dame kam Silke Kiendl ins Ziel. Bei der Jugend siegte die Staffel Jonas Mayer und Lennart Schuth, beide Jahrgang 2005.

Etwa die Hälfte der Teilnehmer meldete sich erst am Sonntag zum Wettbewerb an. Stärkste Mannschaft war der Skiclub Rottenburg, gefolgt vom Veranstalter selbst. Vom TSV Neufahrn traten wieder viele begeisterte Sportler mit an. Insgesamt 76 Teilnehmer machten beim Jubiläums-Duathlon mit, davon 39 Einzelteilnehmer. 19 Staffeln gingen an den Start.

Schirmherr Bürgermeister Peter Forstner überreichte dem Verein zum Dank für das Engagement im Freizeitsport ein Geldgeschenk und lobte das ganzjährige vielfältige Fitnessangebot. Pünktlich um 11 Uhr starteten die Athleten nach dem Start durch Schirmherr Forstner auf die Strecke, bereits nach 1:17:45 kam Jonas Mayer von der Jugendstaffel als erster durchs Ziel. TSV-Vorsitzender Christoph Ertl war sehr zufrieden mit dem Verlauf, dem Helfer-Team, dem Wetter und der Stimmung unter den Sportlern:



Bei strahlendem Sonnenschein gab Schirmherr Bürgermeister Peter Forstner mit der Startklappe das Signal zum Loslaufen auf die erste Laufstrecke des Volks-Cross-Duathlons.

„Diese Art von Wettbewerb ist auch langfristig gefragt.“ Viele Teilnehmer kamen von weit her aus Augsburg, Weiden oder dem Raum Oberbayern. Christoph Ertl, der bei der Siegerehrung so gut gelaunt war, dass die Urkundenverleihung schon Unterhaltungswert hatte, und Kommentator Lorenz Graf gaben dem Sportereignis eine gesellschaftliche Note. Zum ersten Mal hatte eine Teilnehmerin auch ihr Kleinkind beim Wettbewerb dabei. Der eineinhalbjährige Lars war im Kinderwagen beim Lauf von Mutter Rebekka Baldauf mit dabei. „Mein

Freund und ich sind schon seit Anfang an mit dem Kleinen gelaufen, das macht ihm Spaß.“

Zum bereits 20. Volks-Cross-Duathlon erhielten alle Teilnehmer noch zusätzlich je eine Trinkflasche vom Verein als Geschenk. Für die Zuschauer war eine Räderausstellung von KL Bikes aus Regensburg vor Ort. Inhaber Lukas Kuffer bietet für Vereine wie den TSV auch einen Bikepool zum Leihen und Testen an. Ein Teilnehmer musste leider wegen eines Reifenplatzen am OBAG-Berg ausscheiden. Die Tagesbestzeit und damit auch

schnellster Mann erreichte Matthias Ewender mit 1:26:02, schnellste Dame war Silke Kiendl mit 1:49:11, die jüngsten Teilnehmer, beide Jahrgang 2005, siegten bei der Jugendstaffel. Jonas Mayer (13) und Lennart Schuth (12) aus Altdorf kamen mit 1:17:45 ins Ziel. Die schnellste Erwachsenenstaffel waren Silvana und Sascha Schreiner.

Info

Alle Ergebnisse der 76 Teilnehmer des 20. Volks-Cross-Duathlons gibt es auf www.tsvneufahrn.de zu sehen.



Bücherei aus den Sommerferien zurück

Neufahrn. Zum Schulbeginn meldet sich auch die Bücherei aus den Sommerferien zurück, und zwar mit einer Menge an neuen Medien. So stellte die Austauschbücherei in Regensburg rund 120 Titel zur Verfügung. Auf dem Thementisch „Fantasy“ im Eingangsbereich warten zahlreiche neue Titel auf ihre Leser und die Liebhaber von Heimatkrimis werden zwischen den Bücherregalen fündig. Für Kinder und Jugendliche gibt es spannende und informative neue Medien zu den The-

menbereichen Wald und das alte Griechenland. Außerdem hat das Büchereiteam selbst 50 neue Bücher, CDs, DVDs und Spiele für Kinder und Jugendliche eingekauft, die auf die Ausleiher warten. Etwa die gleiche Anzahl an Titeln wurden auch für die erwachsenen Leser besorgt. Die neuen Titel können ab sofort zu den Öffnungszeiten der Bücherei entliehen werden. Diese sind dienstags und freitags von 16 bis 18 Uhr und mittwochs von 9 bis 11 Uhr.



Die Zuschauer feuerten die Athleten auf ihren Stadionrunden an.



19 Staffeln und 39 Einzelteilnehmer waren beim 20. Duathlon dabei.